
2010 年度 JCニュース第１号発行にあたり多数の皆様にご協力をいただきありがとうございました。今年一

年間、真心のこもった JC ニュースを発行できるよう総務情報委員会一同、努力いたします。会員の皆様に

は原稿のご協力をいただきますのでどうぞよろしくお願いいたします。

総務情報委員会

　この度、３ヶ月の研修期間を

終え、正会員に承認されました

藤山です。まだ右も左もわかり

ませんが JC活動を通じ少しで

も成長できるように頑張りたいと思います。

　先輩の皆様、現役会員の皆様、これからも引続

きご指導、ご鞭撻をいただきますようよろしくお

願いいたします。

藤山 博之（ふじやま ひろゆき）

藤装業 代表

　このたび正会員となることが

できました。研修会員期間中に

も多くの方々に温かく迎えてい

ただき感謝しております。

　また、様々な行事に参加をさせていただき、先

輩の方々にも声をかけていただきありがたく思っ

ております。まず自分に与えられたことをしっか

りとやりあげ、少しでも萩 JCの役に立てるよう

に活動していきたいと思います。これからも新鮮

な気持ちを忘れず、取り組んでいきます。

山崎 友和（やまざき ともかず）

明治安田生命 萩営業所 所長

同  好  会  挨  拶

じゃがいも ブロック研究会 萩 JC ダイナマイツ

　新年明けましておめでとうござ

います。本年度のじゃがいもの幹

事を務めさせていただきます斉藤

です。ゴルフの下手な幹事ではあ

りますが OB の皆様と現役会員の

皆様の交流の場として楽しいゴル

フの会になるように精一杯盛り上

げていきたいと思います。前年度

に引き続き沢山のご参加を心より

お待ちしております。不慣れな点

もあるかと思いますが一年間よろ

しくお願いいたします。

じゃがいも幹事　斉藤　恵

　 前 任 の ブ

ロック研究会

の幹事の波多

野幹事より引

き継ぎました

大嶋と申しま

す。伝統ある

ブロック研究会の幹事として、亀井

先輩、阿川先輩の両顧問にご指導頂

きながら、また、前任の波多野慎一

君と新しく岡田泰君の両名に副幹

事をして頂き、楽しくそして元気の

ある同好会運営を行っていきたい

と考えております。このブロック研

究会がOBと現役の最高の交流の場

とするべく、また、増山理事長を「麻

雀」というツールを使って盛り上げ

ていきたいと考えておりますので、

多くのご参加のほど、よろしくお願

い致します。

ブロック研究会幹事　大嶋　匡史

　新年明けましておめでとうござ

います。ダイナマイツのキャプテ

ンをさせていただきます、荒川光

雄です。

　昨年は初めてダイナマイツの選

手として出場させていただきまし

たが、緊張もあり個人的に納得で

きるプレーをすることができませ

んでした。そんな僕をキャプテン

として選んでくれた小橋監督に感

謝をするとともに、キャプテンと

しての自覚をしっかり持ちたいと

思います。　

　今年の目標は、増山理事長、小

橋監督の下で地区大会へ出場する

ことです。

　今年は萩で球技大会が開催され

ます。OBの先輩方、現役メンバー

の皆さん、熱い応援をよろしくお

願いいたします。

キャプテン　荒川　光雄

編集後記

　新年明けましておめでとうございます。

　諸先輩の皆様、そして現役メンバーの皆様のお蔭で卒会の年を迎えることができとても

ありがたく感謝しております。毎年、卒会の年を迎える気持ちはどうなんだろうか？と考

えました。まだまだ実感は湧いてきませんが 13 年間萩 JC で活動させていただき、想えば

永く在籍していました。しかしながらあっという間の13年間であったように感じています。

今年一年間は、これまでの JC 生活を振り返りながら楽しんでラストイヤーを完全燃焼した

いと思います。皆様、どうぞよろしくお願いします。

社会開発委員会　岩田　憲二
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